

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 15 août 2013

Canaux d'information ; reportages positifs vs. négatifs, perceptions ; influence puissante des travailleurs de la lumière, éclaireurs ; myriade de sources de lumière ; message de St. Germain

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Nous sommes toujours heureux d'aborder les questions qui préoccupent les lecteurs et qui préoccupent aussi beaucoup d'autres personnes dans votre monde, sans doute parce que les médias grand public donnent le plus de couverture à ces sujets : les prisons d'Al-Qaïda, les menaces et les groupes terroristes dissidents ; l'eau contaminée de l'installation nucléaire de Fukushima qui s'écoule dans l'océan ; la guerre civile en Syrie qui fait de plus en plus de victimes, et l'escalade du conflit en Égypte.

L'accent est également mis sur la violence au Pakistan, les feux de forêts, les inondations, divers crimes, les accidents de voiture et les scandales de célébrités, ainsi que sur les spéculations sur une "guerre" dans le cyberspace, la phase de développement nucléaire de l'Iran, l'utilisation des données recueillies électroniquement par la [NSA](#), et les relations tendues entre les dirigeants de la Russie et des États-Unis.

Tout d'abord, nous disons que pour la plupart, les journalistes et les quelques individus qui détiennent tous les principaux médias sont toujours captifs de la mentalité de troisième densité avec son facteur de peur prédominant et sa propension au sensationnalisme. Ainsi, ils présentent comme fiable une perspective alarmante sur les affaires mondiales ponctuelles et rapportent péniblement des événements tragiques ou choquants ; les événements positifs sont rarement considérés comme dignes d'intérêt.

Internet est une source précieuse d'informations éclairantes et précises, mais il offre également des informations à tendance négative telles que des prédictions d'événements géophysiques catastrophiques ou des conséquences désastreuses de situations actuelles. Habituellement, ces pronostics sont basés sur vos écrits historiques, une histoire qui n'a aucune incidence sur l'ascension de la Terre ou sur la vôtre ; et, comme certains médias traditionnels, Internet a aussi des articles qui contiennent de fausses informations ou qui sont déformés par l'omission de détails essentiels.

Pour défendre un peu les individus qui postent, publient ou diffusent ce genre d'informations, disons qu'ils ne savent pas que les équipages qui entourent votre planète utilisent la technologie de leurs vaisseaux pour réduire la toxicité des éléments radioactifs et d'autres polluants et pour empêcher le fonctionnement des ogives nucléaires. Ces individus n'ont aucune idée qu'à mesure que les vibrations sur la planète continuent d'augmenter, la violence et toutes les autres activités néfastes diminueront en conséquence, et que la même amélioration s'appliquera à toutes les relations. Bref, ils ne savent pas que toutes les situations qu'ils présentent comme inquiétantes ou en phase de crise auront, avec le temps, des dénouements que votre monde accueillera favorablement.

Relativement peu de gens le savent, mais d'autres sources d'information choisissent de rendre publics des développements positifs et encourageants. Des documentaires télévisés, des magazines, les bulletins d'information d'associations, des livres et des articles Internet contiennent une pléthore d'informations sur des efforts déployés avec succès dans le monde entier, à l'image du nombre croissant de mouvements populaires et d'individus innovants qui apportent de grandes améliorations dans de nombreuses communautés, ainsi que des alliances entre entreprises et secteur public qui poursuivent des projets à grande échelle¹.

¹ C'est le sens que je veux donner à [La Gazette du Nouveau Monde](#) ! NdT.

Oui, beaucoup plus est nécessaire et est à venir, mais ces succès réconfortants qui élèvent tant de vies émettent une lumière incommensurable ; elle s'ajoute à la lumière rayonnée par des sources très lointaines, aux niveaux d'énergie élevés, dans lesquels la Terre se déplace, et à votre propre rayonnement. Ce n'est que lorsque Gaïa s'incarna comme une planète paradisiaque qu'il y eut une plus grande abondance de lumière qu'en ce moment !

Désormais, chacun est influencé par le type d'informations, positives ou négatives, qu'il choisit d'accepter. Notre espoir fervent est que les individus qui choisissent encore le négatif seront inspirés par les travailleurs de la lumière — et ici nous incluons la myriade de personnes qui en sont vraiment, mais ne s'identifient pas comme tels — qui transforment leur vision positive en réalité !

Combien de fois vous avons-nous dit quels êtres puissants vous êtes, que vous êtes ceux qui transformez votre monde ? Et nous ne sommes pas les seuls à vous donner cette assurance — d'autres sources de lumière transmettent la même chose à leurs récepteurs respectifs, qui diffusent largement ces messages.

Pourtant, beaucoup d'entre vous se demandent encore s'ils font leur part. Les sentiments exprimés dans les e-mails reçus par ma mère disent, en résumé : je ne connais pas ma mission ou ce que fait un éclaireur, alors je me contente "d'envoyer" de la lumière, mais ce n'est pas suffisant pour faire une différence.

Très chers, rien de ce qui a à voir avec la lumière n'est "se contenter de" — ou juste... ou simplement... ou uniquement !... La lumière — la même énergie que l'amour et la force la plus puissante du cosmos — n'est pas seulement ce qui est exactement nécessaire pour faire une différence, elle est TOUT ce qui est nécessaire ! L'amour-lumière est la clé pour atteindre la paix, l'harmonie et la justice dans votre monde ! C'est la clé d'une vie joyeuse et épanouissante, d'une croissance spirituelle et consciente, de la réalisation de toutes les autres merveilles de l'Âge d'Or !

Chacun d'entre vous fait une différence ! Chacun d'entre vous est un éclaireur !

Pensez aux millions de personnes qui travaillent dans des domaines dont d'autres dépendent, comme l'agriculture, les soins de santé pour les personnes et les animaux, la construction, la production d'électricité, l'industrie, les réparations mécaniques et autres. Chaque fois qu'une personne obtient la nourriture dont elle a besoin, ou un produit, ou un service, la légèreté du cœur remplace l'appréhension du manque. L'emploi est bien plus qu'un simple job — il améliore la vie d'innombrables personnes et donne aux travailleurs la satisfaction de se sentir productifs et utiles.

Beaucoup d'entre vous font du bénévolat dans le cadre d'efforts communautaires qui aident des personnes affamées et sans abri, ou qui sauvent des animaux ou hébergent des enfants et des adultes maltraités, par exemple. Vous participez ou faites un don à des organisations qui fournissent de nombreux types d'aide aux réfugiés et à d'autres personnes dans le besoin ; ou vous travaillez pour préserver les forêts tropicales, sauver les animaux en mer et sur terre, ou nettoyer les déchets industriels. Vous signez des pétitions pour une variété de causes valables, ou vous assistez à des rassemblements pour démontrer le besoin de réformes, ou vous participez à des groupes de méditation focalisés sur la paix².

Dans vos domaines d'activité et initiatives respectifs qui apportent une amélioration dans votre monde, vous agissez selon votre conscience, votre inspiration et votre motivation. Ce sont des messages de votre âme, et tous les efforts qui naissent à ce niveau génèrent une profusion de lumière. Il en va de même des gestes que vous considérez comme

² [Louise Gervais](#) et [Le Mantra](#). NdT.

"simplement" amicaux, de bon voisinage ou pour donner un coup de main — d'autres choses que vous faites naturellement sans penser du tout à la lumière.

Par exemple, vous cuisinez peut-être des repas pour une famille en deuil ou vous surveillez les enfants plus âgés pour que leur mère avec un bébé puisse se reposer. Vous accueillez chaleureusement des nouveaux voisins, vous apportez des fleurs à quelqu'un qui est malade, vous donnez une bonne maison à un animal dans le besoin, vous aidez un ami ou un membre de la famille qui a connu des moments difficiles. Vous pouvez embrasser quelqu'un qui pleure, prêter un outil, proposer un trajet, apaiser un enfant effrayé, passer quelques heures avec une personne qui a besoin de surveillance pour offrir un moment de répit aux aidants de la famille, ou prendre soin diligemment des plantes en pots ou des jardins, et sourire en remerciant la caissière à l'air fatigué. Et vous priez pour ceux qui rencontrent des difficultés — ne sous-estimez jamais le pouvoir de la prière pour le plus grand bien de chacun !

Ce ne sont là que quelques exemples d'actions sincères, et vivre à partir du cœur génère de la lumière bien, bien au-delà de ce que vous pouvez imaginer ! Chaque acte de bonté, de prévenance, de compassion et de compréhension crée de la lumière à l'intérieur du "donneur" car il rayonne de la lumière vers le "récepteur", lequel absorbe cette lumière et génère davantage de sentiments de gratitude. Cette nouvelle abondance de lumière s'étend vers l'extérieur à tous les autres dont la vie touche les personnes qui donnent et reçoivent, et tous ces individus affectent également les autres. Les effets domino d'un seul geste aimable sont incalculables !

C'est par dessein divin que vous ne connaissez pas la mission pour laquelle vous vous êtes engagés — vous n'avez pas besoin de la connaître pour vivre selon les voies divines qui font une différence monumentale ! Famille bien-aimée, vous faites plus que faire une différence, vous ÊTES la différence ! En éclairant la vie des autres, vous illustrez également la force et le courage innés qui évoquent la détermination et la confiance nécessaires pour relever les défis avec succès. Vous influencez les autres avec bienveillance, simplement en étant qui vous êtes — par votre Être-même, vous êtes des éclaireurs !

Parce que tant de gens dirigent l'énergie dans différentes voies menant au même but désiré, vous pourriez dire que collectivement les âmes sont engagées dans un effort unifié, et c'est magnifique en effet ! Cependant, la responsabilité envers soi-même et la responsabilité pour les attitudes sont aussi des aspects essentiels de la croissance de l'âme et, dans ce sens, vous pouvez faire davantage. Par exemple, donner de la validité au point de vue de « l'autre partie » sur une question controversée ne compromet pas vos principes — cela aide à réduire la séparation énergétique, cette première étape très importante pour résoudre le problème. Maîtrisez votre capacité innée de discernement, interrogez-vous pour savoir si une information est vraie ou non, écoutez les messages de votre âme à votre conscience.

Abandonnez tous les sentiments persistants de ressentiment, d'amertume, de remords, de culpabilité, de colère et surtout de peur, qui émettent tous de très faibles vibrations ; et remplacez ces types de sentiments par le pardon de soi et des autres, la gratitude pour la bonté présente dans votre vie, l'appréciation de la beauté de votre monde. Lorsque vous entendez parler de situations bouleversantes, voyez la personne — ou votre monde — baignée de lumière blanche dorée et envoyez-leur cette image avec un sentiment de paix.

Les vibrations dominantes motivent la découverte de soi, la conscience de soi, la réalisation de soi — quel que soit le nom que vous voulez donner à ce processus de connexion de l'âme avec la conscience. Les individus posent des questions à un niveau plus profond qu'auparavant, mais l'examen de soi seul ne fournit pas toutes les réponses qu'ils recherchent. Ne cachez pas votre lumière sous le boisseau, pour ainsi dire — éclairez les autres dans la mesure où ils sont réceptifs.

Les gens ont besoin de savoir que l'énergie de leurs pensées et de leurs sentiments jaillit dans la soupe universelle et ramène ce qui correspond à l'énergie envoyée. Ils ont besoin de savoir comment la peur affecte négativement leur vie et que l'énergie de la peur donne du pouvoir aux individus intéressés, ou à courte vue, qui s'opposent aux changements qui peuvent profiter au monde. Vous pouvez suggérer des sources "terre-à-terre" qui expliquent cela — [Le secret](#), [Le Pouvoir du moment présent](#) et [La puissance de la pensée positive](#) sont des livres bien connus.

De nombreuses autres sources d'excellentes informations sont également disponibles, certaines que vous connaissez peut-être, d'autres que vous devrez peut-être découvrir. Des personnes compétentes et respectées dans des domaines tels que l'économie, la technologie, la communication, les soins de santé, le droit, la religion, l'égalité sociale, la philosophie, le gouvernement ou l'environnement ont écrit sur les développements dans leurs domaines de spécialité qui ouvrent la voie au genre de monde que vous avez contribué à créer depuis le début.

Vous pouvez également informer les personnes intéressées sur les sites Web qui donnent des informations pertinentes sur la présence d'autres civilisations, sur le "11 septembre" et les Illuminati, par exemple. S'ils sont ouverts aux communications télépathiques, donnez-leur l'adresse des sites où sont postés nos messages et ceux d'autres sources de lumière — mais soyez très vigilants sur la crédibilité des messages canalisés !

Peut-être plus que tout autre facteur, cependant, votre attitude positive à propos des événements d'aujourd'hui et de ce qui est à venir pour votre monde inspirera les autres à commencer à percevoir les choses de cette façon aussi, et quel triomphe ce sera !

Vous pouvez penser à moi comme à ce garçon de 17 ans qui est mort dans un accident de voiture et a commencé à parler télépathiquement avec sa mère 14 ans plus tard et vous demander : *sait-il vraiment de quoi il parle ?* Cependant, aucun de ceux qui connaissent St. Germain ne doute de son savoir et de son ancienne sagesse !

Avec notre gratitude pour la permission qui nous a été accordée, nous vous transmettons un extrait de son message du 12 juin transmis à Valérie Donner et publié [sur ce site](#)³.

Bonjour, je suis St. Germain. Je suis heureux de parler à nouveau avec vous.

Vous ne pouvez rien prendre pour acquis ni vous soustraire à vos responsabilités. En tant que Maître, je peux vous dire que cette période est la plus déterminante que la Terre ait jamais connue.

Je suis vos progrès et vous êtes riches de vos résultats. Il y a tellement plus à faire dans ce processus d'ascension complexe. On exigera beaucoup de vous, surtout en ce qui concerne vos attitudes. Une attitude positive vous mènera loin. Si vous vous élevez au-dessus de la tourmente et de la pensée basée sur la peur, vous verrez qu'il y aura pour vous de nombreuses opportunités de servir.

Commencer par vous-mêmes est la chose la plus importante que vous puissiez faire. Assumez la responsabilité de vos pensées, de vos paroles et de vos actions. Rassemblez-vous avec des amis partageant les mêmes idées. Invitez-nous à vous aider à élaborer des plans et à les réaliser. Soyez ouverts pour vous connecter davantage avec les frères et sœurs de l'espace qui attendent également de réaliser leur part du Plan Divin.

³ Après avoir exploré ce site en long et en large je n'ai pas trouvé ce texte de St Germain... Désolée... NdT.

Famille bien-aimée, prêter attention aux paroles de St. Germain enrichira vos vies et accroîtra l'amour dans votre monde. Et n'oubliez pas que vous n'êtes jamais seuls — une myriade de bras de Dieu, invisible mais puissante dans sa bienveillance et sa capacité d'assistance, est avec vous à chaque instant.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/august-15-2013/>